

Premio Pelayo

Presidido por Su Majestad el Rey Don Juan Carlos

El 18 de noviembre del 2010 tuvo lugar la entrega de la XVI Edición del Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio, en el que resultó premiado D. Gregorio Peces-Barba Martínez, por su compromiso con el desarrollo de la democracia habiendo sido uno de los padres de la Constitución española. El acto tuvo lugar en el Casino de Madrid y fue presidido por Su Majestad el Rey

D. Juan Carlos, quien entregó el galardón, estando acompañado de ilustres personalidades del mundo de la judicatura, la fiscalía, la abogacía, la universidad, la empresa y las administraciones públicas, así como juristas que desde una u otra vertiente están vinculados con el mundo del Derecho.



De izda. a dcha.: el Presidente del Congreso, Su Majestad el Rey, el Presidente del Senado, el Presidente del Consejo General del Poder Judicial y el Presidente del Principado de Asturias, en la entrega del galardón al Premiado de esta edición.



De izda. a dcha.: el Presidente del Jurado y Consejero Permanente de Estado, el Fiscal General del Estado, el Ministro de Justicia, la Presidenta del Tribunal Constitucional, el Presidente del Congreso, Su Majestad el Rey, el Presidente del Senado, el Presidente del Consejo General del Poder Judicial y del Tribunal Supremo, el Presidente del Principado de Asturias, la Defensora del Pueblo de Pelayo y el Presidente de Pelayo.



De izda. a dcha.: el Presidente del Tribunal de Cuentas, el ex Presidente del Tribunal Constitucional, la Secretaria de Estado de Vivienda y el Catedrático de Derecho Mercantil, D. Aurelio Menéndez



El Presidente de la Fundación Pelayo y de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas y el Presidente del Comité de Derechos y Garantías del Partido Popular.



En primer plano: el Ministro de Justicia y la ex Vicepresidenta Primera del Gobierno.



La Presidenta de Unespa, el Secretario General del Partido Socialista de Madrid y el Vicepresidente de Caja Madrid